

## **PRESSEMITTEILUNG**

### **Gemeinsam Spaß haben, Menschen kennenlernen, Sprachen, Länder und Kulturen zusammenbringen – Familienfest am 14. Juli 2018 im Deutschordenstadion Bad Mergentheim**

Würth Industrie Service  
GmbH & Co. KG  
Stephanie Boss  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
97980 Bad Mergentheim

T +49 7931 91-1153  
F +49 7931 91-51153  
[www.wuerth-industrie.com](http://www.wuerth-industrie.com)  
[Stephanie.Boss@wuerth-industrie.com](mailto:Stephanie.Boss@wuerth-industrie.com)

16.04.2018

*Bad Mergentheim/Main-Tauber-Kreis.*

Das Familienfest des VfB Bad Mergentheim und der Würth Industrie Service GmbH & Co. KG ging am 14. Juli 2018 in die zweite Runde! Gemeinsam Spaß haben, Menschen kennenlernen, Sprachen, Länder und Kulturen zusammenbringen – das war das Ziel der Veranstaltung am vergangenen Samstag mit über 50 Teilnehmerinnen und Teilnehmern im Deutschordenstadion in Bad Mergentheim.

Das Turnier für alle Altersklassen hat pünktlich um 10.00 Uhr bei Sonnenschein und schon fast zu warmen Temperaturen für die Athletinnen und Athleten begonnen. Den Startschuss gab das Integrationsturnier, wo insgesamt 30 Flüchtlinge und Geflohene zusammen mit rund 20 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Würth Industrie Service sowie einigen Kolleginnen und Kollegen der Würth IT in insgesamt acht bunt gemischten Teams angetreten sind. Nach einer Gruppenphase, die in zwei Gruppen mit jeweils vier Mannschaften gespielt wurde, stand im Anschluss noch das Halbfinale, die Platzierungsspiele um die Plätze 7 und 5, Spiel um Platz 3 und das Finale an. Was sich anlässlich der Fußball-Weltmeisterschaft zeigt – die Verbindung zum Fußball ist überall auf der Welt groß. Egal, ob im Nahen Osten, in Zentralafrika oder in Europa: Der Sport schafft es Barrieren einzureißen und Brücken aufzubauen. In einem Team für eine gemeinsame Sache zu stehen, für ein Ziel zu kämpfen und sich zusammen zu freuen, so ist auch der Gedanke des Familienfests des VfB Bad Mergentheim in Kooperation mit der Würth Industrie Service.

Um 11.00 Uhr waren die ganz Kleinen dran. Beim Bambini-Street-Soccer-Turnier gaben die Kinder alles und wurden von den anwesenden Eltern tatkräftig angefeuert. Am Spätnachmittag konnten die „alten Herren“ zum Abschluss des ereignisreichen Tages in einem Freundschaftsspiel ihre fußballerischen Fähigkeiten unter Beweis stellen. Manuela Zahn, die Oberbürgermeister Udo Glatthaar vertrat, Wolfgang Herz vom VfB Bad

Mergentheim, sowie Martin Jauss, Geschäftsleitung Marketing und IT der Würth Industrie Service, brachten bei der Siegerehrung ihren Dank für den Zuspruch dieser einzigartigen Veranstaltung zum Ausdruck. „Integration ist eine dauerhafte Aufgabe und Fußball kann dabei helfen, eine Brücke zu bauen sowie Menschen zusammenzubringen.“ so Jauss. „Wir sehen dies als Unternehmen im Rahmen unseres sozialen Engagements als elementaren Baustein.“ Zudem bedankte er sich bei den vielen freiwilligen Helferinnen und Helfern bei der Organisation, dem Auf-/Abbau und der Durchführung, ohne die dieses Turnier nicht möglich gewesen wäre. Zahn hob die Zusammenarbeit mit dem VfB Bad Mergentheim und der Flüchtlingshilfe des Landkreises hervor: „Das gemeinsame Spiel macht vieles leichter, heute ist jeder Gewinner – durch das Turnier haben wir verschiedene Nationen zusammengebracht und vereint – so macht Integration Spaß.“ Im Anschluss an die Reden von Zahn und Jauss führte Wolfgang Herz vom VfB Bad Mergentheim noch die Ehrungen durch.

Neben dem Sport stand vor allem auch Spiel, Spaß und Aktion für die ganze Familie im Vordergrund. So wurde ein buntes Rahmenprogramm mit Kinderschminken, Malen, einer Hüpfburg und Geschicklichkeitsspielen geboten! Für das leibliche Wohl war selbstverständlich ebenso gesorgt.

Das Familienfest war auch im Jahr 2018 ein voller Erfolg. Der Leitgedanke des Turniers, Verbindungen zu schaffen, Barrieren abzubauen und neue Kontakte zu knüpfen, soll im nächsten Jahr durch eine erneute Durchführung des Familienfests gestärkt werden.

## Bildmaterial



Bild 1: Familienfest.jpg

Bildunterschrift 1: Familienfest



Bild 2: Aktion Familienfest.jpg

Bildunterschrift 2: Die Sportler in Aktion

#### Kurzprofil Würth Industrie Service GmbH & Co. KG

Die Würth Industrie Service GmbH & Co. KG ist innerhalb der Würth-Gruppe für die Belieferung der Industriebranche zuständig. Seit der Gründung im Jahr 1999 ist das Unternehmen im Industriepark Würth am Standort Bad Mergentheim mit über 1.500 Mitarbeitern tätig.

Seinen Kunden präsentiert sich das Unternehmen mit einer spezialisierten Produktausrichtung aus über 1.000.000 Artikeln als kompletter C-Teile-Anbieter: von Schrauben, Verbindungs- und Befestigungstechnik über Werkzeuge bis hin zu chemisch-technischen Produkten und Arbeitsschutz.

Neben dem umfangreichen Standardsortiment liegt die Stärke in kundenindividuellen, logistischen und dispositiven Versorgungs- und Dienstleistungskonzepten sowie Sonderteilen. Unter der Servicemarke „CPS® - C-Produkt-Service“ bietet das Unternehmen modular aufgebaute Lösungen, die sich einfach auf die kundenindividuellen Bedürfnisse anpassen lassen. Dabei rationalisieren verbrauchs- und bedarfsgestützte Systeme deutlich die Prozesse für Einkauf, Logistik und Qualitätssicherung und ermöglichen es dem Kunden, den Aufwand bei der Beschaffung von Kleinteilen kostenoptimiert durchzuführen.

Logistische und dispositive Dienstleistungen wie scannerunterstützte Regalsysteme oder eine Just-in-time-Versorgung mittels Kanban-Behältersystemen bieten dabei einen entscheidenden Beitrag zur Produktivitätssteigerung.